



**IWO**

# **Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Laksanakan Sambang dan Anjongsana, Sampaikan Pesan Kamtibmas**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](https://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Aug 12, 2024 - 13:22



*Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Laksanakan Sambang dan Anjangsana, Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, Brika Wahyu Hidayat, melaksanakan kegiatan sambang dan anjangsana di Kampung Cinungul, Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi, pada Senin, 12 Agustus 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan suasana yang penuh keakraban.

#### **Uraian Kegiatan:**

- **Sambutan Warga:** Kedatangan Brika Wahyu Hidayat disambut dengan baik oleh warga masyarakat Desa Tanjungsari. Dalam kesempatan tersebut, Brika Wahyu menyampaikan sejumlah pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).
- **Pencegahan Curanmor:** Bhabinkamtibmas mengimbau warga agar selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) yang sedang marak terjadi. Warga diingatkan untuk selalu menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan dan tidak

meninggalkan kunci kontak pada kendaraan yang diparkir.

- **Pencegahan Pernikahan Dini:** Kepada para orang tua, Bripka Wahyu mengingatkan pentingnya menghindari pernikahan dini bagi anak-anak yang masih di bawah umur. Hal ini disampaikan mengingat risiko kesehatan, termasuk potensi stunting atau kekurangan gizi pada bayi yang lahir dari pernikahan dini.
- **Pengawasan Terhadap Anak:** Warga juga diimbau untuk selalu mengawasi putra-putri mereka, terutama yang masih remaja, agar tidak terlibat dalam kegiatan tawuran maupun penyalahgunaan narkoba.
- **Pesan Kamtibmas:** Bripka Wahyu Hidayat menekankan pentingnya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Curugkembar. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curugkembar jika menemukan informasi terkait gangguan kamtibmas.

**Penutup:** Kegiatan sambang dan anjungsana ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga masyarakat Desa Tanjungsari dalam menjaga keamanan lingkungan serta mencegah terjadinya tindakan yang melanggar hukum. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat juga menjadi wujud nyata dari upaya Polri dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Curugkembar.